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öffentlich 

 

 
Lebenslauf 

Übersicht 
 
Gremium Sitzungsdatum Beschlussart 
Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport 
und Soziales (Vorberatung) 

25.10.2022 vertagt 
 

Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport 
und Soziales (Vorberatung) 

07.11.2022 zur Kenntnis 
genommen 
 

Ausschuss für Schule, Jugend, Kultur, Sport 
und Soziales (Vorberatung) 

10.01.2023 zur Kenntnis 
genommen 
 

 
Ausführlicher Beratungsverlauf 
 
25.10.2022 Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, 

Kultur, Sport und Soziales der Gemeinde Bobitz 
Beschluss 
 
 
Beschluss 
 
 
Abstimmung 
 
 
 
07.11.2022 Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, 

Kultur, Sport und Soziales der Gemeinde Bobitz 
Beschluss 
 
• 10.000 Euro wurden für Zuweisungen und Zuschüsse für laufende Zwecke an 

Vereine und Verbände in den Haushalt eingestellt.  
 
• Eine Beschlussvorlage über die Aufteilung der Mittel soll auf der ersten 

Sitzung des Sozialausschusses im Jahr 2023 als Vorschlag erarbeitet werden. 
Termin: 10.01.2023 

 
 
 
Beschluss 
 
 
Abstimmung 
 
 
 
10.01.2023 Sitzung des Ausschusses für Schule, Jugend, 

Kultur, Sport und Soziales der Gemeinde Bobitz 
Beschluss 
 
Frau Krtschil merkt an, dass hier die Zuarbeit komplett fehlte, die wurde am 
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10.01.2023 bei Herrn Schneider angefordert und durch Frau Kuhn 
zugearbeitet. 
 
Für  
das Seefest sind  2.500 €  
den Adventsmarkt  1.500 € 
geplant. 
 
a) Das Trail Team des MC Wismar bittet um finanzielle Unterstützung für den 

Zeitraum 29.04. bis 30.04.2033 in Höhe von 250 €. 
 
1. Der Sozialausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung das Seefest über 

die Gemeinde Bobitz auszurichten. Die zu erwartenden Kosten in Höhe von 
2.500 Euro werden durch die Gemeinde getragen. Die Vereine sollen 
unterstützend mitwirken, die Einnahmen abzüglich zusätzlicher Kosten 
werden an die beteiligten Vereine direkt ausgezahlt.  

 
2. Der Sozialausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung den Adventsmarkt 

mit 1.500 Euro zu fördern. Hauptveranstalter sollte die Gemeinde sein. 
Mögliche Einnahmen werden an die beteiligten Vereine ausgeschüttet. 
 

3. Beantragte Zuschüsse 2022 wurden soweit möglich geprüft. Frau Kuhn wird 
gebeten, die Vereine anzuschreiben, ob in 2023 diese Zuwendungen auch 
benötigt werden.  
Hier ist zur nächsten Sitzung zuzuarbeiten. 

 
Über die Punkte 1 und 2 wird abgestimmt. 
 
 
Beschluss 
 
 
Abstimmung 
 

Abstimmungsergebnis: 
Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums:  7  
davon besetzte Mandate:    7  
davon Anwesende: 4  
Ja- Stimmen: 4  
Nein- Stimmen: -  
Stimmenthaltungen: -  
Befangenheit nach § 24 KV M-V: -  

 

 


	Übersicht
	Ausführlicher Beratungsverlauf

